

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan jurnal yang telah dilakukan, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

- a. Penulis dapat mengidentifikasi jurnal-jurnal terkait gambaran tingkat nyeri akibat pemasangan infus pada anak usia sekolah melalui literature review yaitu sebanyak 3 jurnal.
- b. Penulis telah menilai jurnal-jurnal terkait gambaran tingkat nyeri akibat pemasangan infus pada anak usia sekolah melalui literature review yang di dapatkan dinilai dengan kelayakan data berdasarkan data dengan teks yang lengkap dan memenuhi kriteria yang di tentukan.
- c. Penulis telah menganalisis jurnal yang terkait dan di dapatkan hasil yaitu Distribusi Gambaran tingkat nyeri akibat pemasangan infus pada anak usia sekolah pada jurnal pertama mengalami tingkat nyeri hebat sebanyak 12 anak (42,9%), pada jurnal kedua mengalami tingkat nyeri ringan sebanyak 19 anak (51,4%), dan pada jurnal ketiga mengalami tingkat nyeri sedang sebanyak 7 anak (50%).

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah di uraikan oleh penulis dalam pembahasan, untuk kemudian dapat menjadi masukan dan ilmu yang bermanfaat bagi berbagai pihak maka rekomendasi dari penulis adalah sebagai berikut :

a. Institusi Pelayanan Kesehatan

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan referensi bagi pelayanan khususnya pada pelayanan keperawatan sebagai data dasar untuk pelayanan keperawatan yang difokuskan pada masalah tingkat nyeri akibat pemasangan infus pada anak usia sekolah.

b. Bagi Perawat Anak

Penelitian ini dapat menjadi acuan dalam menurunkan nyeri akibat pemasangan infus pada anak usia sekolah, dengan menggunakan beberapa teknik untuk mengalihkan fokus anak pada saat pemasangan infus, seperti dengan memberikan teknik distraksi atau mengalihkan perhatian anak ketika di pasang infus dengan memberikan teknik relaksasi pada anak yaitu dengan melibatkan orang tua dalam segala tindakan medis yang akan dilakukan kepada anak.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian lebih lanjut tentang faktor-faktor yang mempengaruhi nyeri akibat pemasangan infus pada anak usia sekolah.

